

Se realizó el pasado viernes

## Interesante Tertulia con Poeta Rafide

Una interesante y alegre tertulia, con gran asistencia de público, tuvo lugar la noche del pasado viernes, en la Villa Cultural Huilquilemu "Hernán Correa de la Cerda", oportunidad en la que el destacado poeta y ensayista maulino, nacido en Curepto, Matías Rafide Batárcer, se refirió al tema "Egipto y la Poesía".

Rafide, quien regresó a nuestro país recientemente, luego de desempeñarse como agregado cultural de la Embajada de Chile en El Cairo, al agradecer las palabras de bienvenida del director de la Villa Huilquilemu, Gregorio Mena, el que lo hizo a nombre de la Universidad Católica del Maule, señaló, que era muy grato "volver a las raíces", agregando, que éstas "pesan en la vida de un hombre".

En la tertulia, que contó con la organización del Fondo Literario "Manuel Francisco Mesa Seco", que preside la poeta Emma Jauch, estuvo presente el rector de la UCM, Roberto Montecinos Espinoza.

Asistieron también personas vinculadas al ambiente artístico y cultural de Talca.

### Vídeo

Antes del inicio de la exposición de Rafide, fue exhibido un video sobre el Museo de Antigüedades de El Cairo, donde se mostraron, principalmente, valiosísimos objetos de oro, encontrados en la tumba del faraón Tutankamón. El video también incluyó, hermosas e ilustrativas vistas de la ciudad cariota.

### "Egipto y la Poesía"

En tanto desarrollaba el tema, Matías Rafide fue intercalando poemas de su autoría, escritos durante su

permanencia en Egipto.

El poeta destacó en su intervención, que fue seguida atentamente por el público que repletó la sala, que el país egipcio tiene una población de 60 millones de habitantes, de los cuales 15 millones viven en El Cairo, ciudad en la que asimismo existen 160 embajadas, representativas de otras tantas naciones del mundo.

Se refirió asimismo, a las "culturas influyentes" en Egipto, indicando que éstas son tres: la faraónica, la de los coptos -que se caracteriza por el hecho de que en ella se encuentran muchos intelectuales-, y la árabe (musulmana).

Otro de los aspectos que tocó Rafide en la tertulia, dice relación con los llamados "fundamentalistas", a quienes definió como fanáticos, que desean "imponer la ley coránica (de El Corán), y eliminar toda influencia occidental", recurriendo para alcanzar sus propósitos a cualquier medio, incluyendo entre sus métodos la práctica de la violencia.

También habló de las principales fiestas egipcias, como la del "Ramadán" y la del "Degollamiento del Cordero".

Entre las características del pueblo egipcio, Matías Rafide destacó que éste era muy religioso y además solidario.

Una vez finalizada su disertación, el poeta contestó preguntas del público, que también entregó opiniones sobre el tema y acerca de la poesía leída por Rafide en la oportunidad.

### Próximo Tertulia

La próxima tertulia en la Villa Huilquilemu, se realizará el 29 de julio. En ella intervendrá el historiador e investigador Jaime González Colville, quien se referirá al escritor Mariano Latorre.



Matías Rafide, quien disertó sobre Egipto y leyó parte de su poesía escrita en ese país, en la tertulia realizada el viernes último, en la Villa Cultural Huilquilemu de la Universidad Católica del Maule.



## Interesante tertulia con poeta Rafide [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Interesante tertulia con poeta Rafide [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

L2/M-51242/T21C2 26-06-1994 PCF 8619

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile